
IL VICESINDACO GIORGI: «ANCO RA NIENTE DI CONCRETO»
.

«

Ma non sara mai® , ,
residenziale»area

SCANDICCI ( Firenze)
«SIA in attesa di una `buona notizia'». Così il
vice sindaco e assessore all'Urbanistica di
Scandicci, Andrea Giorgi sull'intricata vicenda del
palazzaccio. «Come amministrazione - ha detto -
abbiamo operato perché dal punto di vista
urbanistico quell'area avesse delle destinazioni
che favorissero la cessione della struttura. Di certo
non si potranno costruire case, perché quella
residenziale è l'unica possibilità che è stata
esclusa. Ma per contro tutte le altre: commerciale,
direzionale, ricettiva sono contemplate dal
regolamento urbanistico approvato».
Ma quale è la situazione attuale? «La proprietà
della struttura è passata da Fintecna,
l'immobiliare del ministero dell'Economia, alla

Andrea Giorgi

Cassa depositi e prestiti. Nei mesi scorsi gli uffici
hanno incontrato dei tecnici dell'ente romano
arrivati per avere delle informazioni preliminari».

«A Q UANTO ci hanno detto - conclude il
vicesindaco -, la volontà sarebbe quella di
presentare un piano di recupero in modo da
ottenere le necessarie autorizzazioni di legge e
cedere la struttura già pronta da valorizzare.
Abbiamo avuto informazioni circa possibili
compratori interessati dall'estero, ma al momento
non sappiamo di alcuna concretizzazione di
queste offerte. La nostra speranza è che, con un
piano di recupero ben definito e autorizzato, le
ipotesi di vendita si possano finalmente fare più
concrete».
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